

# *Venezuela y Comité Internacional de Cruz Roja debaten en Ginebra*

---



Caracas, 28 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, y el presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja, Peter Maurer, debatieron en Ginebra la situación económica y política de la nación suramericana.

De acuerdo con la Cancillería, el diplomático venezolano agradeció al organismo por rechazar el uso de sus emblemas y logística para el intento fallido de forzar la entrada de supuesta ayuda humanitaria el sábado último.

Al respecto, Arreaza calificó esta acción como una operación psicológica y de propaganda desplegada en la frontera con Colombia.

Ambos representantes discutieron además el asedio permanente del gobierno de Estados Unidos sobre Caracas y las campañas mediáticas de descrédito que pretenden colocar al país suramericano en una situación de crisis para justificar una intervención belicista.

Por otra parte, revisaron la agenda de trabajo que sostiene el Comité Internacional de la Cruz Roja con la República Bolivariana por del bienestar del pueblo venezolano.

Previamente durante su alocución, el canciller insistió ante el Consejo de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas, en la necesidad de diálogo entre Washington y Venezuela.

Arreaza destacó en ese sentido el papel que puede representar la ONU para acercar las partes y denunciar la agresión contra Caracas por el Gobierno de Estados Unidos y estados aliados.

El representante venezolano reiteró además la invitación del Ejecutivo a la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, para realizar una visita oficial y conocer de primera mano la realidad del país sudamericano, así como los programas e iniciativas sociales.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184744-venezuela-y-comite-internacional-de-cruz-roja-debaten-en-ginebra>



**Radio Habana Cuba**